

BOLETÍN DE PRENSA

Pemex recibe la visita de integrantes de la Comisión Reguladora de Energía

11 de Agosto de 2011. **Coatzacoalcos 168**

Hora de publicación: 18:59

Coatzacoalcos, Ver.- Con el propósito de conocer las instalaciones y sus procesos, un grupo de funcionarios de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) encabezados por su Presidente, Ing. Francisco Xavier Salazar Diez de Sollano, visitó el complejo petroquímico Cangrejera de Pemex Petroquímica (PPQ).

El Ing. José Asunción Hernández Hernández recibió a los visitantes y les ofreció una amplia explicación sobre la operación y los procesos de calidad que se realizan en este complejo petroquímico.

Por parte de la CRE participaron en la reunión, el Dr. Francisco Barnes de Castro, Comisionado de este organismo; el Ing. Alonso Marcos González de Alba, Secretario Ejecutivo, y el Ing. Álvaro Efraín Téllez. Asimismo, los ingenieros Carlos Pani Espinosa y Ricardo Hernández Albín, subdirector Comercial y gerente de Líneas de Negocio de PPQ, respectivamente.

Al término de la presentación, el grupo realizó un recorrido por la planta de reformadora BTX para conocer el proceso de la obtención de pentanos. Consulta en: <http://www.pemex.com/index.cfm?action=news§ionid=118&catid=11383&contentid=24989>

